

はじめのいっぽ

令和6年11月29日
いは野小学校
第1学年だより 12月号



2024年も残りわずか・・・

今年も残すところあと1か月となりました。先月は校外学習への準備等、ご協力本当にありがとうございました。小学校初めてのバスでの校外学習に目を輝かせていました。時間を守って行動する姿や、友達と仲良く行動する姿がたくさん見られ、子どもたちの成長を強く感じました。心のこもったお弁当もありがとうございました。

今月は、2学期のしめくくりとなります。楽しい冬休みが迎えられよう、生活面や学習面での基礎基本を中心に、まとめをしっかりと行っていきたくと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

学 習 予 定

国語	<ul style="list-style-type: none">きこえてきたよ こんなことば天にのぼったおけやさんスイミー
算数	<ul style="list-style-type: none">ものとひとのかず
生活	<ul style="list-style-type: none">ふゆだいすききこえてきたよ ふゆのあしおと
音楽	<ul style="list-style-type: none">ようすをおもいうかべよう
図工	<ul style="list-style-type: none">ふわっとぎゅっとおはながみのえうきうきボックスタブレットでえをかこう
体育	<ul style="list-style-type: none">ボール投げゲームマット遊び 

☆お知らせとお願い☆



漢字練習について

○新出漢字が増えてきました。誤字のないよう丁寧に指導していきますが、家庭に持ち帰った際にも、確認していただくと子どもたちのさらなる学びにつながりますのでよろしくお願いいたします。

体育用ジャージについて

○気温が低い日には、体操服の上にジャージ等を着ることが出来ます。(フードがついていない物)私服と運動用の服は必ず分けて、記名も忘れずをお願いします。また、手袋の着用は可能です。(運動の種類によって外すように指示する場合があります。)

ノートの購入について

○国語のノートが終わりそうな子が増えてきました。新しいノートは、マス目が12マスのものを各自ご用意をお願いします。

荷物の持ち帰りについて

○冬休み前に、道具袋・色鉛筆・クレヨン・鍵盤ハーモニカを持ち帰ります。中身の確認や補充をしてください。鍵盤ハーモニカはホースの洗浄とハンカチの洗濯をお願いします。

なわとびについて

○体育でなわとびを使います。12月9日(月)までに持たせてください。お子さんの身長に合わせて、長さを調節し記名もお願いします。自分で結べるように声かけ、練習もお願いします。

★2024年、ご理解ご協力を本当にありがとうございました。よいお年をお迎えください。

10月29日 校外学習に行きました。お弁当などの準備、ありがとうございました！



11月8日 サツマイモ掘りをしました！顔より大きな芋がたくさん収穫できました！

